

Liebe Rhodter!

Mit diesem Newsletter möchte wir, die CDU Fraktion im Gemeinderat unserer Heimatgemeinde, uns vorstellen und über unsere Arbeit im Gemeinderat und der Gemeinde informieren. Die Fraktion besteht aus den folgenden Mitgliedern:



Dr. Birgit Heintz-Gehm
(Fraktionsvorsitzende)



Dr. Torsten Engel



Rainer Götz



Stefanie König



Dr. Axel Schmucker



Annika Zimmermann

Unterstützt werden wir in den Ausschüssen von Mitbürgern, die nicht im Gemeinderat sind. In die Ausschüsse wurden für die CDU die folgenden Ratsmitglieder und Mitbürger gewählt (in Klammern jeweils der/die Vertreter/in):

Bauausschuss

Dr. Axel Schmucker (Dr. Birgit Heintz-Gehm)
Dr. Torsten Engel (Annika Zimmermann)

Haupt- und Finanzausschuss

Stefanie König (Dr. Torsten Engel)
Dr. Birgit Heintz-Gehm (Rainer Götz)

Rechnungsprüfungsausschuss

Dr. Birgit Heintz-Gehm (Rainer Götz)
Dr. Torsten Engel (Annika Zimmermann)

Feldausschuss

Annika Zimmermann (Dr. Torsten Engel)
Hans-Jürgen Becker (Wolfgang König)

Umweltausschuss

Stefanie König (Annika Zimmermann)
Yvonne Kremer (Frank Wamsganz)

Fremdenverkehrs-, Kultur- und Werbeausschuss

Rainer Götz (Dr. Axel Schmucker)
Hannelore Hafen (Josef Burkard)

Aus dem Gemeinderat

CDU stimmt gegen Wohnmobilstellplätze im Ortskern

In zwei Bauanträgen war zu entscheiden, ob 3 Wohnmobilstellplätze westlich und weitere 3 Wohnmobilstellplätze östlich der Reihenhäuser im Portugieserweg genehmigt werden. Die CDU-Fraktion hat gegen diese Bauanträge gestimmt. Die Mehrheit im Rat hat jedoch den beiden Bauanträgen das Einvernehmen erteilt trotz einer bestehenden Veränderungssperre für einen der beiden Bauplätze.

Die CDU-Fraktion ist der Ansicht, dass Wohnmobilstellplätze im Ortskern nicht verträglich sind mit der vorherrschenden Wohnbebauung. Darüber hinaus muss auch noch ein Bauplatz im Neubaugebiet Wiesenstraße aufgegeben werden. Bedenkt man, wie schwierig es ist, Bauplätze im Ort auszuweisen und wie schwierig und langwierig es war, bis das Neubaugebiet Wiesenstraße stand, ist es höchst bedauerlich, dass nun auf einem noch un bebauten Bauplatz anstelle von Wohnraum Wohnmobilstellplätze entstehen sollen.

CDU Antrag auf nur-PKW-Parkplätze am Ortsausgang Richtung Hainfeld einstimmig beschlossen

Die CDU beantragte, dass eine Genehmigung beim Landesbetrieb Mobilität erwirkt wird, dass am Ortsausgang in Richtung Hainfeld nur noch PKW parken dürfen. Ziel ist der Erhöhung der Verkehrssicherheit.

Verzögerung in LED-Umstellung und Wartungsvertrag Straßenbeleuchtung kostete unnötig Geld

Die CDU-Fraktion begrüßt, dass nach nun fast drei Jahren der Wartungsvertrag für die Straßenbeleuchtung endlich durch den Gemeinderat verabschiedet wurde.

Bedauerlich ist allerdings, dass der damalige Ortsbürgermeister Engel vor bereits fast drei Jahren vorgeschlagen hatte, genau diesen Vertrag abzuschließen, die Ratsmehrheit damals aber nicht dem Vorschlag gefolgt ist. Damaliges Ratsmitglied und heutiger Bürgermeister Pister hatte hohe Kosteneinsparungen in Aussicht gestellt und damit den Rat dazu bewogen, weiter nach Alternativen zu suchen.

Kontaktmöglichkeit:

Im Internet: www.cdu-rhodt.de

Per E-Mail: fraktion@cdu-rhodt.de

Auf Facebook: [facebook.com/CDURhodtunterRietburg/](https://www.facebook.com/CDURhodtunterRietburg/)

bei unseren Stammtischen in Rhodt

... oder natürlich sehr gerne direkt!

Durch diese Verzögerung der Vertragsunterzeichnung, die auch zu einer Verzögerung in der Umstellung der Straßenbeleuchtung auf stromsparende LED-Technologie führte, hatte die Ortsgemeinde in der Zwischenzeit höhere Wartungskosten zu zahlen, einen höheren Stromverbrauch bei der Straßenbeleuchtung und Kosten für eine nun notwendig gewordene Beratung durch ein Ingenieurbüro zu tragen.

Überschlagsmäßig hatte die Ortsgemeinde dadurch Mehrkosten in Höhe von ca. 35.000€.

Neugestaltung Internetseite: CDU begrüßt nächsten Schritt in der Umsetzung der Tourismusstrategie

In der letzten Wahlperiode wurde eine neue Tourismusstrategie auf den Weg gebracht. Hierzu wurde zunächst durch eine Agentur eine Gestaltungsrichtlinie für einen einheitlichen, modernen Außenauftritt erarbeitet und in einem zweiten Schritt eine neue Imagebroschüre basierend auf der Gestaltungsrichtlinie erstellt. Der nächste geplante Schritt war die entsprechende Überarbeitung der Internetseite der Ortsgemeinde, der nun mit der einstimmig beschlossenen Beauftragung einer Agentur angegangen wird.

Anfrage der CDU wegen Blumenkübel in der Theresienstraße: „Werden kurzfristig weggeräumt“

In der vergangenen Wahlperiode wurde eine Phase von zwei Monaten beschlossen, in der Blumenkübel auf Höhe des Candiduswegs zu Testzwecken aufgestellt werden sollten. Da diese zwei Monate schon lange vorüber sind, stellte die CDU-Fraktion die Anfrage an den heutigen Ortsbürgermeister und damals zuständigen Beigeordneten Pister, wann die Blumenkübel wieder entfernt werden. Nach längerer Diskussion versprach der heute zuständige Beigeordnete Blank, dass diese kurzfristig weggeräumt würden.

Spende für Kirchbauverein

In der vergangenen Wahlperiode hatte der damalige Ortsbürgermeister Engel bei Landrat Seefeldt eine Spende aus den PS-Zweckerlösen der Sparkasse SÜW für den Kirchbauverein zur Renovierung der Sankt-Georgskirche angefragt. Die CDU-Fraktion freute sich zu hören, dass diese Spende in Höhe von 1.500€ tatsächlich ausgesprochen wurde und an den Kirchbauverein weitergeleitet wurde.

Impressum:

Herausgeber: CDU-Fraktion im Gemeinderat Rhodt unter Rietburg
V.i.S.d.P.: Dr. Birgit Heintz-Gehm

Auflage: 1000